

# Das Tagebuch von mArtin...

08. November 2017 18:50 Uhr

Was HTML5 alles kann, ist in der Tat sehr genial. Obwohl immer noch keine wirkliche, so richtig *echte* Programmiersprache, sind damit schon einige Dinge möglich, für die man in früheren Tagen ziemlich viele Zeilen JavaScript nötig gewesen wären. Und da bin ich leider nicht ganz so firm. Ein kleines Mischpult ist zum Beispiel im Handumdrehen getippt. Jetzt muss mir nur noch einfallen, was ich damit alles *programmieren* könnte...

```
.fader {position:relative; display:inline-block; width:20px;
height:150px; padding:0; top:30px;} .fader input {width:150px;
height:20px; margin:0; transform-origin:75px 75px;
transform:rotate(-90deg);} output {position:relative; top:-40px;} 30 30
30 30 30 30 30 30 30 30
```

(C) mArtin 2024